

undefined - dimanche 25 décembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Encore un incendie au point propre de Faverges



*Frédéric Gonzalez et Philippe Fillod constatent les dégâts.*

Dans la nuit de vendredi à samedi, les pompiers sont intervenus au point propre du hameau de Faverges pour éteindre un incendie qui s'était déclaré dans des conteneurs de récupération. Ce sont les voisins de la rue Pénélon qui ont alerté les secours vers 23 h 30 après avoir vu de grandes flammes sortir des bacs.

L'incendie s'est propagé aux bacs voisins, trois conteneurs sont détruits. Samedi matin, le Syclum, propriétaire des conteneurs, était présent sur place par l'intermédiaire de son président, Frédéric Gonzalez, et de son vice-président, Philippe Fillod, qui n'ont pu que constater les dégâts. Ceux-ci se monteraient au moins à 6 000 €.

Ce point propre avait déjà été incendié en décembre 2017, et c'est malheureusement le dixième incendie de ce genre en 2022 sur le territoire du Syclum.

Alors que la gendarmerie a été prévenue, le Syclum va remplacer les conteneurs dans les prochains jours, et déplore ce nouvel acte de vandalisme. La possibilité d'installer des caméras est envisagée.